

Hommage à toi, Pax Christi International!

Sois fière d'avoir traversé sept décennies, vaillante organisation vouée à la paix.
Sache que tu as mobilisé les énergies de milliers d'artisans et artisanes de paix.
Enracine ta fierté dans la foi courageuse et inspirée des premiers bâtisseurs du mouvement.
Proclame haut et fort qu'il est possible de vivre dans un monde sans violence.
Rappelle aux grandes puissances de ce monde que la dignité humaine est pour tous.
Partage ta conviction que le dialogue et la négociation peuvent rétablir la justice et la concorde.
Cultive le respect des différences, gage d'un meilleur avenir commun.
Ancre ta confiance dans l'Esprit qui recrée sans cesse le monde.
Tiens fermement le flambeau de l'amour qui brûle au cœur des bâtisseurs de paix.

Longue vie à Pax Christi International!

Un immense MERCI

*aux Présidents et membres des Comités directeurs,
aux Secrétaires généraux, aux Permanents du Secrétariat international
qui ont guidé et soutenu la traversée des 70 ans!*

*Que le rassemblement mondial à Bethléem, lieu symbolique d'une
réconciliation possible dans la paix du Christ, donne le signal de notre
détermination à faire du mouvement un allumeur d'espoir!*

Gisèle Turcot, sbc

Gisèle Turcot, sbc
Pax Christi Montréal
Le 24 avril 2015